ENVIRONNEMENT

LA BASE ROUEN,"UNE LUTTE POUR UNE JUSTICE CLIMATIQUE ET SOCIALE"

Une cinquantaine d'associations réunies dans un lieu nommé La Base Rouen crée en 2021 dans le but de mettre en place des projets afin d'améliorer les actions environnementales.



Qu'est ce que la Base ROUEN?

Crée en 2021, La Base Rouen est un tiers lieu, porté par un collectif d'une cinquantaines d'associations de la métropole Rouennaise, engagées pour une transition écologique, social, solidaire à l'initiative de nombreuses actions de militantisme et d'éducation à la transition.

La Base c'est qui?

C'est un groupe de bénévoles engagé-es, qui tentent de conduire ensemble ce projet (Environnement et climat) depuis de nombreux mois, voire plus .Proposé à l'origine par Alternatiba Rouen, le collectif rassemblé a crée l'association Une Base à Rouen pour affirmer son indépendance et sa collégialité.

La Base, c'est pourquoi?

La Base permettra aux rouennais-(es) et aux collectifs locaux de bénéficier d'un espace pour coopérer et soutenir les initiatives et alternatives. La Base sera une porte d'entrée pour : rencontrer une communauté engagée, s'engager et s'organiser ensemble, favoriser la construction d'un monde plus résilient, juste et respectueux du vivant, s'offrir un lieu de convivialité et d'entraide.

Selon vous, les médias relatent t-ils assez les problèmes climatiques ?

Certains médias rabâchent les mêmes choses et on a l'impression d'être envahis complètement mais on n'a pas les informations principales synthétiques. Mais il y a les journaux indépendants qui donnent des informations avec de l'investigation journalistique comme, Reporterre qui publie des articles tous les jours et Novethic. On utilise beaucoup les réseaux sociaux pour passer des informations mais qui s'avèrent souvent être fausses et je trouve ça assez inquiétant. Il y a un déni, on n'en parle pas assez et c'est pourquoi Alternatiba à existé afin de pouvoir mettre en avant les choses positives qui existent et qui fonctionnent.

Quelles sont les actions que vous déployez pour les différentes causes ?

Toute les réunion se tiennent à la base, comme par exemple le festival "Des Bâtons dans Les Routes" qui se tiendra dans l'Eure le 5.6.7 et 8 mai. Ce festival consiste à lutter contre le projet autoroutier de contournement Est qui en réalité n'est pas vraiment un contournement mais une autoroute. Ce projet date maintenant de 40 ans et qu'il faudrait abandonner car on peut favoriser d'autres moyens de transport comme le vélo, le bateau, le train et prendre la voiture que quand on ne peut pas faire autrement.

« Chaque territoire de notre société à besoin d'évoluer vers un mode de fonctionnement moins émetteur de gaz à effets de serre. Avec la Base, nous espérons mettre à disposition un levier d'action puissant face aux défis à relever. »